
Câmara Municipal de Vereadores de Vila Lângaro
ATA DA SESSÃO (SESSÃO ORDINÁRIA 039/2023)

Ata 39/23 de 30 de outubro de 2023. Sessão Ordinária, aos trinta dias do mês de outubro de dois mil e vinte

três, às dezoito horas e trinta minutos, deu início a mais uma sessão ordinária, nove vereadores se fizeram

presentes: Valdemar Rovani, Helena Bedendo, Rafael Bedendo, Evandro Rovani, Willian Guelen, Anildo Furst,

Eduardo Langaro, Eduardo Rigo e Edilson Schultz. No primeiro momento foi aberto o espaço para as

informações, ofícios e convites. O Vereador Evandro deixa um convite para a festa na Comunidade de São

Luiz do Gramadinho, que acontecerá no dia cinco de novembro. Logo após, foi feita a leitura da ata da sessão

anterior. Colocada em discussão, sem manifestações. Colocada em votação, aprovada por unanimidade.

Matérias encaminhadas para entrada na ordem do dia: Projeto de Lei n° 48 e 49/23 do Executivo. Aberto o

espaço reservado para as proposições verbais. 1º proposição do dia do Vereador Edilson Schultz: Para que o

Poder Executivo Municipal, através da Secretaria de Desportos, promova um evento, incluindo jogo de rebatida

e pênalti de “pé parado”. Colocada em discussão, o Vereador justifica a sua proposição dizendo que, a prática

de esportes é benéfica para saúde, e nas competições, além da disputa, existe confraternização, e com o

resgate de jogos, o evento torna-se mais atrativo. Colocada em votação, aprovada por unanimidade. Aberto o

espaço dos líderes, sem manifestações. Aberta a discussão e votação de Projetos. Projeto de Lei n° 47/23 do

Executivo: Autoriza o Município através do Poder Executivo a contratar operação de crédito com o Banco do

Brasil S/A e dá outras providências. Colocado em discussão, o Vereador Eduardo Langaro se manifesta

dizendo que, foi em busca de alguns esclarecimentos e gostaria de deixar registrado que as informações

obtidas no setor de contabilidade, são do investimento com o prazo de dez anos, dando ênfase a sua posição

de que a próxima gestão tanto do Executivo como do Legislativo, entrará com o compromisso, comenta ser

favorável, pois é uma obra muito importante para o Município. O Vereador Evandro também se manifesta,

dizendo que o Projeto inclui a entrada do Município e também os passeios, cita um exemplo, que assim como

nas propriedades rurais, muitas vezes torna-se viável fazer um investimento maior que abrange todas as

necessidades, comenta a importância de uma cidade bem estruturada e bonita. Colocado em votação,

aprovado por unanimidade. Aberto os espaços pessoais, os Vereadores Eduardo Rigo e Helena fizeram o uso

de seus espaços para considerações finais. Como não houve mais manifestações a sessão foi encerrada e

nada mais tendo a constar, relatei a presente ata que após lida e aprovada será assinada por mim e pelos

vereadores.


